

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zurich, le 17 septembre 2024



Ilona Genoni Dall, photo: SIK-ISEA, Zurich

Ilona Genoni Dall est la nouvelle Responsable des Services centraux et membre de la Direction de SIK-ISEA

Ilona Genoni Dall prend la direction du département des Services centraux à l'Institut suisse pour l'étude de l'art (SIK-ISEA). Elle succède à Roger Fehr, lequel prend sa retraite après de nombreuses années de service à l'Institut.

Ilona Genoni Dall a étudié l'histoire de l'art, l'informatique et l'histoire moderne aux universités de Zurich et de Florence. Elle a obtenu son doctorat à Zurich sous la supervision du professeur Philip Ursprung avec une thèse portant sur Art Basel et son évolution de foire commerciale en évènement culturel. Elle est également titulaire d'un Master of Business Administration de l'Université de Saint-Gall. Depuis 2014, Ilona Genoni Dall était directrice générale et directrice adjointe de la maison de vente aux enchères Christie's à Zurich. Auparavant, elle était responsable de l'administration du département d'art suisse et spécialiste de l'art suisse chez Christie's, ainsi qu'assistante auprès de la chaire du professeur Stanislaus von Moos à l'Université de Zurich. Ilona Genoni Dall vit avec sa famille à Zurich.

Roger Fehr a dirigé avec succès les Services centraux pendant onze ans et quittera cette fonction à responsabilité à fin septembre 2024 pour prendre sa retraite. Avec Ilona Genoni Dall, c'est une collègue compétente et disposant d'un bon réseau dans le monde de l'art qui reprend les rênes du service. Dans cette fonction, elle est également membre de la Direction de l'Institut.

Le département des Services centraux de SIK-ISEA comprend les domaines des finances et de la comptabilité, des ressources humaines, de l'administration ainsi que de la gestion des immeubles.

Contact pour information complémentaire

Sandra Ruff, Responsable de la communication, SIK-ISEA, Zollikerstrasse 32, case postale, CH-8032 Zurich ; sik-isea.ch, sandra.ruff@sik-isea.ch, T +41 44 388 51 36

L'Institut suisse pour l'étude de l'art (SIK-ISEA) est depuis plus de sept décennies le principal centre de compétences helvétique en histoire de l'art et en technologie de l'art. La recherche, la documentation, la transmission des connaissances et les prestations de services liées aux arts visuels figurent parmi ses spécialités, qui se concentrent avant tout sur la création artistique suisse du Moyen Âge à nos jours.

Actif au niveau national en tant qu'institut de recherche indépendant à but non lucratif, SIK-ISEA a établi son siège principal à Zurich. Il dispose en outre d'une Antenne romande à l'Université de Lausanne (UNIL) et d'une représentation tessinoise, l'Ufficio di contatto, au Museo d'arte della Svizzera italiana (MASI) de Lugano.